

# *Continúan protestas estudiantiles en universidad de Honduras*

---



Tegucigalpa, 8 ago (RHC) Las protestas estudiantiles mantuvieron paralizadas este martes las actividades docentes en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH).

Desde horas tempranas miembros del Movimiento Estudiantil Universitario bloquearon los accesos vehiculares al alma mater en Tegucigalpa como parte de las protestas, aunque permitieron el acceso del alumnado para participar en las asambleas informativas.

Una de las manifestantes aseguró que la toma de edificios en el centro de enseñanza superior se mantendrá hasta obtener una respuesta de las autoridades.

Días atrás los jóvenes exigieron la intervención del Congreso Nacional para mediar el conflicto, aunque aseguraron que no desistirán de su lucha por la elección de nuevas autoridades y poder participar en la toma de decisiones.

Si bien la crisis en la UNAH comenzó desde años atrás, las protestas estallaron luego de la judicialización a varios líderes estudiantiles.

Producto de las manifestaciones, 19 alumnos fueron suspendidos por cinco años y acusados por los delitos de usurpación y violación injusta de la libertad.

Sin embargo, la crisis se extendió también en las últimas semanas a otras sedes universitarias del país, donde el presente período académico podría cancelarse en diversas facultades ante la pérdida de clases.

Asimismo, las autoridades de la Secretaría de Trabajo y Seguridad Social analizan la posibilidad de suspender el sueldo a los profesores de la UNAH que no imparten clases debido a las protestas. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137692-continuan-protestas-estudiantiles-en-universidad-de-honduras>



**Radio Habana Cuba**